

Altstadtkonferenz in der Gründungsphase

06.08.2021 09:47 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Altstadtkonferenz in der Gründungsphase



Stadtteilkonferenz für Dorstens Altstadt stellt sich neu auf, Gründungsversammlung am Montag, 16. August, in den Räumen der Mobilen Jugendhilfe

Die „MITtekonferenz“ war in den letzten Jahren die einzige Dorstener Stadtteilkonferenz, die über das Stadtteilbüro institutionell organisiert und geleitet wurde. Nach der 16. MITtekonferenz am 7. Oktober ändert sich das nun mit langfristigen Auswirkungen: Ab dem kommenden Jahr soll dann auch die Stadtteilkonferenz der Altstadt bürgerschaftlich geplant, mit Inhalten gefüllt und durchgeführt werden.

Einem Aufruf in den letzten beiden MITtekonferenzen sind bereits einige Bürger_innen gefolgt, so auch Susanne Warnke von der Mobilen Jugendhilfe und Brigitte Manzke. Ein „Gründungstreffen“ für die Altstadtkonferenz ist nun am 16. August 2021 um 18 Uhr in den Räumlichkeiten der Mobilen Jugendhilfe in der Katharinenstraße 8 geplant. Dort soll das künftige Sprecher_innengremium aufgestellt und die künftige Ausrichtung der Stadtteilkonferenz beraten werden.

Das Treffen ist öffentlich und die Teilnahme von Interessierten Bürger_innen ausdrücklich erwünscht. Eingeladen sind alle Dorstenerinnen und Dorstener, die sich für ihren Stadtteil engagieren möchten. Nach Möglichkeit sollten Interessenten sich vorab telefonisch oder per E-Mail im Stadtteilbüro anmelden. Teilnehmer_innen müssen geimpft, getestet oder genesen sein und einen entsprechenden Nachweis vorlegen können.

Wer Fragen zum Gründungstreffen für die Altstadtkonferenz hat, kann sich im Stadtteilbüro an der Gahlener Straße bei Henning Lagemann erkundigen unter der Rufnummer 02362 / 21 40 542 oder per E-Mail an henning.lagemann@wirmachenmitte.de.

Foto oben rechts: Susanne Warnke und Brigitte Manzke wollen sich in der „neuen“ Altstadtkonferenz

engagieren

Text und Foto: Stadt Dorsten